



## La CHANSON-THÈME DU CENTENAIRE DE RIVIÈRE-BLEUE

Le comité Culture et Patrimoine, responsable du concours visant à trouver une chanson-thème pour le 100<sup>e</sup> de Rivière-Bleue et dont les membres formaient le comité de sélection, est heureux de vous annoncer que c'est la chanson « **Cent ans qu'on s'entend** » qui a été retenue.

Elle est l'œuvre de David Pelletier, qui en a composé les paroles et la musique. Il a aussi fait les arrangements et l'interprétation. De plus, comme c'est un excellent musicien, il joue lui-même de tous les instruments qu'on entend dans le démo présenté au concours.

Cette chanson entraînante, qui traduit bien l'attachement de son auteur pour Rivière-Bleue, sera présentée de façon officielle cet été, à l'occasion du festival du Bootlegger.

Toutes nos félicitations, David!

Le comité Culture et Patrimoine